

31 de marzo, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

"K" LINE Chile celebra su ceremonia de 50 años

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) se complace en anunciar que "K" LINE CHILE LIMITADA ("K" LINE CHILE), una compañía del Grupo "K" LINE, ha celebrado una ceremonia en un hotel de la capital chilena de Santiago para conmemorar el 50 aniversario de su creación. Alrededor de 150 personas asistieron a la ceremonia, incluyendo a su excelencia el Embajador de Japón en Chile, Sr. Kazuhisa Shibuya, funcionarios gubernamentales chilenos, personal de asuntos marinos chilenos y socios comerciales locales.



"K" LINE envió personal por primera vez a Santiago en 1939. Esto fue seguido por el establecimiento de Representaciones Marítimas Kawasaki Chile Ltda. en 1972, hace 50 años. Esa empresa más tarde se convirtió en "K" LINE CHILE, como se conoce hoy. En reconocimiento al desarrollo económico de Chile, el Grupo "K" LINE ha estado realizando esfuerzos intensivos en servicios de buques convencionales en la ruta frente a la costa oeste de América del Sur. Hoy, además del transporte de automóviles finalizados con transportistas y el negocio de agencias de buques de carga seca, "K" LINE CHILE opera KAR LOGISTICS en todo Chile. Este es un servicio de logística de automóviles con todo incluido, que comprende el envío de mercancía por cielo y tierra, transporte terrestre, almacenamiento, inspección previa a la entrega (PDI) y entrega.

(Desde la izquierda: presidente de "K" LINE CHILE Toshiharu Takiguchi pronuncia un discurso durante la ceremonia)

Es así como respondiendo a las necesidades de los clientes aprovechando los 50 años de experiencia de "K" LINE CHILE, EL Grupo "K" LINE servirá como una empresa de logística con un enfoque en el transporte marítimo para vincular los negocios de los clientes con el mundo.



(También se llevó a cabo una ceremonia de ruptura de barriles de sake)